

Raphaël Sanchez a été nommé président du groupe qui édite des logiciels voués à optimiser les flux de biens et de données [GENERIX GROUP](#) / T : 03.20.41.48.00 (siège à Lesquin, près de 1 000 collaborateurs, CA 2021/22 84,5 millions d'euros). Raphaël Sanchez succède ainsi à Aïda Collette-Sène et a l'ambition d'accélérer la croissance et l'innovation dans le cloud. Il avait intégré le comité exécutif du groupe en avril 2023 en tant que Chief Revenue Officer et avait pour mission de repenser la stratégie de conquête du marché du groupe et d'accélérer sa croissance à l'international. www.generixgroup.com